

12 MAI 1970.-

Colline HORSENDEN (près de l'aéroport de Londres)
ooooooooooooooooooooo Angle terre

La nuit.

Un membre du COS.MOS, Brian FRENCH, était dans son jardin et observait le ciel, quand il vit un feu blanc qui se déplaçait horizontalement au-dessus des arbres, sur le sommet de la colline à une distance de 1 mile. Presque aussitôt, il reçut un coup de téléphone des ses amis Rosina EISHOP et Michael HOWARD d' HARRON - on - the HILL (se trouvant à 1/2 mile du côté opposé de l'habitation de Brian par rapport à la colline d'HORSENDEN. Ils avaient vu un objet du type " chapeau mexicain " et ils demandaient à Brian de regarder dehors. Ils décrivirent l'objet comme " ayant les bords arrondis avec une haute partie centrale, semblant avoir un enfoncement à l'intérieur - comme une partie ovale avec une marque noire au milieu -" Au début, l'objet se trouvait à 150 ou 200 m/ Diamètre apparent à peu près 3 pieds. Après avoir reçu l'information de ses amis, Brian ressortit pour voir si le point lumineux blanc était encore là. Il y était mais aussitôt après il " plongea " au-delà de la colline et disparut. Rosina et Michael à qui Brian avait suggéré qu'un atterrissage pouvait être imminent, quittèrent leur appartement et se dirigèrent vers un meilleur endroit en bas de la colline. A cet endroit ils avaient une vue parfaite de la campagne jusqu'aux pentes NORD de la colline de HORSENDEN : là ils virent le mystérieux " feu " tournant autour de la colline à une très grande vitesse; ils revinrent alors sur leur pas prirent la voiture et s'arrêtèrent en bas de la colline d'HORSENDEN, au parking du cabaret le " Ballot Box " fermé et désert. Ils placèrent la voiture

face au Nord en direction de NARROW. Michael sortit, ils attendirent un court moment, il faisait très sombre, et tout à coup ils virent ensemble deux feux blancs luire comme des éclairs sur la pente de la colline ~~ALORS LES FEUX BLANCS~~ ils disparurent et deux énormes feux apparurent à leur place, se déplacèrent vers eux en bas de la colline. Ils étaient rouges et ronds, ne jetaient aucune lumière au sol, rien l'air. Aucun bruit. L'endroit n'était pas praticable par une voiture. Rosina et Michael avaient l'impression qu'il y avait un objet entre les deux. Cela se déplaçait vers eux et ils furent pris de panique et se dirigèrent rapidement en voiture vers la route, 100 mètres plus bas. Mais lorsqu'ils regardèrent à nouveau ils ne virent plus rien. Ils se rendirent alors chez Brian FRENCH. Capt. Mackay orateur au BUFORA fut contacté, en moins d'une demi-heure il était là, il était plus de Minuit. Tous quatre retournèrent à la colline et s'arrêtèrent au pied, dans le parking quand une voiture émettrice de la police avec deux agents, arriva de la route en haut de la colline et s'arrêta près d'eux. Pendant 1 mn personne ne parla, puis conversation suivante s'engagea (elle fut notée par Capt Mackay et confirmée par les autres témoins).

BRIAN : Qu'y avait il là haut ?

POLICE : Vous n'avez pas utilisé le mot exact de code (silence). Ce sont des actes secrets.

MACKAY : Nous nous demandions si....

POLICE ; H. G. WELLS avait un mot pour cela -silence - Ils l'ont fait cette fois (silence) Vous lirez tout cela dans les journaux demain.

MICHAEL: Cela ne peut être un secret si on le trouve dans les journaux.

POLICE : Ca l'est. Le monde arrive réellement à une fin.

ROSENA : Vous avez vu cette chose tournant autour de la colline ?
Ou'est-ce que c'est ?

SUITE COLLINE D'HORSENDEN.

POLICE : C'est secret. Je ne peux rien vous dire !

La voiture de police partit, mais elle revint accompagnée d'un autre véhicule. Les deux allèrent au parking sur le sommet de la colline où elles s'arrêtèrent; des policiers portant des torches se dispersèrent. A cet instant les témoins décidèrent qu'il serait plus prudent de partir au cas où la nouvelle " invasion " de la colline signifierait ennuis pour eux. Pendant l'absence de la voiture de police MACKAY et MICHAEL étaient montés sur la colline et avaient examiné le terrain avec leurs lampes de poche. Dès que la police revint ils redescendirent, puis s'en allèrent avec les autres.

Le jour suivant, les postes de police responsables de l'endroit furent contactés, ils nièrent l'existence d'un rapport au sujet de la colline HORSENDEN, et d'une activité de la police à cet endroit. Quelques semaines plus tard, Michael alla chez ses parents à EDGWARE et avant qu'il leur parle des événements d'HORSENDEN HILL, ils lui apprirent que la même nuit, à peu près à la même heure, ils avaient vu un objet avec un fœne ayant un gros feu blanc et un grand nombre de lumières blanches autour du bord. L'objet voltigeait dans le ciel se déplaçant assez vite; il fut visible pendant de nombreuses minutes, puis partit au loin à une grande vitesse.

MACKAY rapporte que la police paraissait embarrassée, gênée, nous nous attendions à être interrogés sur notre présence à cette heure de la nuit, avec jumelles et tout un équipement ! Pourquoi se sont-ils arrêtés et pourquoi nous laissèrent ils entamer la conversation ? La colline d'HORSENDEN est un " LEY CENTER " endroit de rassemblement de nombreuses voies préhistoriques.

VOICI LA LEGENDE de la colline : On dit que lorsque les Saxons

envahirent la Cde Bretagne, leur chef HORSA traversa la Tâvise à PRENTICED, établissant son camp à HARROW - ON - THE - HILL, où il pouvait surveiller facilement la région avoisinante et parer ainsi à toute attaque. HARROW se trouve à 2 miles au NORD de la colline. HARROW vient du vieil Anglais " HEARTH " signifiant " sanctuaire " et probablement renvoie au temple païen qu' HORSA construisit là pour ses étranges dieux. La légende relate que l'épouse de HORSAS dont le nom nous est inconnu était considérée comme une sorcière et une habituée de la magie. Elle était censée posséder des pouvoirs de voyance et également certaines nuits descendre entre les deux collines pour danser avec les lutins. A cause de cela la vallée fut appelée Périvole qui en vieil anglais signifie " Vallée féérique ". Si l'on considère ces fées comme le " petit peuple " du folklore, une race pygmée pré-celtique de petits hommes venant d'un OCHI, il est intéressant que l'épouse de HORSAS soit supposée recevoir ces mystérieux pouvoirs de ces lutins. Ce qu'il advint de cette sorcière Saxonne, n'est pas connu, mais sa fille Elaine fut convertie à la nouvelle religion et fonda une communauté chrétienne de nonnes. HORSAS fut enterré sur la colline. On dit qu'il sort de sa tombe les nuits de clair de lune pour chevaucher un cheval blanc.

F.S.R.- Norman OLIVER (traduction Christian Hosseleyre)